



Nombre del alumno:

Rudy Ángel Osvaldo Vázquez
Zamorano

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

“Control de lectura”.

Materia: Antropología medica 1

Grado: 1er. Semestre.

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de Octubre del 2020

"Hominización, humanización, cultura"

Un primer recuento.

En desventaja por cuanto posee una zona poco apta para depredar (excepto como recolector) y para defenderse de sus depredadores, todo esto en condiciones de cambios climáticos, que le imponen a la sabana como hábitat.

Lo que le permite distribuir las cargas energéticas de defensa, cuidado y alimentación en el grupo. El gregarismo, instintivo, es el soporte natural sobre el cual, en el momento en que se produce la conceptualización, se monta la sociedad. El gregarismo y las manos libres, contribuyen a que la transportación de alimentos se vincule con la redistribución de los mismos.

Omnivoro, según lo evidencian su morfología dentaria y la escasa longitud de sus intestinos, lo cual disminuye un poco las desventajas de su bipedestabilidad en un hábitat de creciente sequía y escasez.

Hipersexual, que se aparea no exclusivamente con fines reproductivos, sino por la compensación del placer, lo que produce condiciones neurofisiológicas que facilitan el fortalecimiento de la unidad grupal, al menos en torno de las hembras, el crecimiento de los pechos y algún género de comportamiento.

Las modificaciones del rostro en la etapa ovulatoria, la mirada, las sonrisas o cualquier combinación entre ellos o con alguno de esos (aún) eso indicaba a los machos la disposición al apareamiento y esto, sumado a los ciclos de estró reducidos, contribuyó al incremento de la eficiencia reproductiva de la subespecie (quizá podría agregarse la utilidad del vomero-nasal y la detección del cambio de temperatura basal - pre-menstrual que se asocia con un fuerte incremento del deseo sexual).

Descarto la posibilidad de un macho dominante rodeado de un harem de hembras, se debería de ver en batallas mortales por las hembras y quizá en procesos de infanticidio con el mismo fin; la competencia entre los omnívoros suele ser mínima en virtud del propio tipo de alimentación a menos que las exigencias superen las posibilidades del hábitat, descarto también, las posibilidades de que las relaciones coitales exclusivas entre un macho y una hembra como lo normal, la norma era la promiscuidad, aunque nose evocó never

la existencia de relaciones "monógameas" propiciadas por el enamoramiento adictivo asociado con la producción exitosa y la asociación del placer - euforia con la pareja merced a la secreción endorfinica realizada mientras el coito; sin embargo, esta reserva, que le resta fuerza a la posibilidad, tiene fundamento en que la liberación de esas hormonas no es permanente ni es en intervalos regulares y predefinidos.

Energeticamente balanceado. Es un animal bípedo que se puede desplazar por tiempos prolongados aunque a escasa velocidad en tanto que su cuerpo está diseñado para una locomoción de esas características; su cuerpo, peludo y equipado con grandes cantidades de glándulas sudoríparas, le permite activarse mientras sus depredadores diurnos se alentan por el calor, tiene ventajas: al recibir menor cantidad de radiación solar, gracias a su bipedestabilidad, se deshidrata menos, aunado a ello, la transpiración y el sudor mismo (sin olvidar el pelo) le permiten refrescarse más eficiente que aquellos con pocas o ninguna glándula sudorípara.

BIBLIOGRAFIA:

Lara, T. (Julio – Diciembre 2008), Hominizacion, humanización, cultura. Univerddidad Autonoma de Mexico, pp 127-155